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CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO 

Mg. Anabel Hermosa A. 
2da VICEPIESiDE.NIA DEL CONCEJO METROPOLITANO DE CIU110 

Oficio No. 245-D-AH-2017 
Quito, 07 de junio de 2017 , 

Ingeniera 
Anabel Vintimilla 
ADMINISTRADORA ZONAL MANUELA SÁENZ 
MUNICIPIO DEL DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO 
Ciudad.- 

De mi consideración: 

De conformidad a la resolución de la Comisión de Educación y Cultura, emitida en la sesión 
ordinaria del lunes 15 de mayo, en la cual se resolvió "Solicitar a usted, se remita en el término 
de 5 días los acuerdos a los que han llegado incluyendo cronogramas, listado de productos y 
personas asociadas a Quito a Pie"; y en virtud de que hasta la presente fecha no se ha 
recibido respuesta alguna, reitero el cumplimiento inmediato de dicha resolución, y se me 
informe la situación actual de dicho programa, toda vez que el domingo pasado fueron 
impedidos de presentar sus trabajos artísticos, como lo venían haciendo desde hace más de 
16 años, según lo informado en Comisión. 

Agradezco su gentil atención. 

Adjunto: Oficio SG-1420 

Copia: Abg. Diego Cevallos. Secretario General del Concejo Metropolitano. 

Dirección: Venezuela y Chile, Palacio Municipal, piso 2, Teléfono 3952-300, Ext.12140. 
Email: anabel.hermosa@quito.gob.ec  
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SECRETARÍA GENERAL DEL CONCEJO 

Oficio No. SG 
	

1420 

Quito D,  isá? 5 hAY 2011 

Ticket GDOC: 2017-069529 

Ingeniera 
Anabel Vintimilla 
Administradora Zonal Manuela Sáenz (E) 

Presente; 

Asunto: Solicitud de información 

De mi consideración 

La Comisión de Educación y Cultura, en sesión ordinaria realizada el lunes 15 de mayo de 2017, 
luego de conocer el segundo punto del orden del día y recibir al señor Alexander Pazmiño, en 
calidad de Presidente de la Asociación "Quito a Pie", en atención al escrito s/n del 03 de mayo 
de 2017 en el cual se solicita ser recibido en Comisión General con el propósito de exponer el 
trabajo que realiza el corredor cultural, resolvió: solicitar a usted, se remita en el termino_de 5 
días los acuerdos a los que se han llegado incluyendo cronogramas, listado de productos y 
personas asociadas a "Quito a Pie", para conocimiento de la Comisión. 

El infrascrito Secretario General del Concejo Metropolitano de Quito, certifica que la resolución 
en mención fue expedida por la Comisión de Educación y Cultura, en sesión ordinaria realizada 

el lunes 15 de mayo de 2017. 

etario General del Concejo Metropolitano de Quito 

Cr. Inc. Anabel Hermosa A., Presidenta de la Comisión de Educación y Cultura 
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Quito, 6 de junio del 2017 

Señora 

Anabel Veintimilla 

ADMINISTRADORA DE LA ZONA CENTRO MANUELA SAENZ 

Presente,- 

De nuestra consideración: 

Nosotros, los integrantes de la ASOCIACION DE EMPRENDEDORES QUITO A PIE, tenemos 

a bien, saludar y solicitarle nos ayude para conseguir el bienestar de nuestras familias a 

través de un trabajo digno, el mismo que venimos realizando desde hace 16 años en la 

calle García Moreno del centro histórico de Quito. 

Es cierto que en el transcurso de estos años nos hemos dado cuenta de las falencias y 

problemas que se han ocasionado por nuestra presencia en estas calles, sin embargo 

ahora ya nos encontramos legalizados y con normas bien establecidas para no causar 

ningún impacto, sino más bien constituirnos en calles en movimiento con la presencia del 

ser humano como principal protagonista de las relaciones sociales dentro de la ciudad. 

Colateralmente estamos proponiendo un plan de acción la misma que acompañamos a 

este documento, con el fin de que la ADMINISTRACION que usted muy bien la dirige sea 

quién pueda aportarnos con observaciones y recomendaciones, pues nuestro interés no 

es trabajar solos sino conjuntamente con el aval del Ilustre Municipio de Quito. 

Los problemas que se han suscitado en el último mes se han debido exclusivamente por 

persona ajenas a esta asociación principalmente los vendedores de comidas ambulantes 

quienes no cuentan con ninguna organización, ni tampoco con un lugar definido para sus 

actividades, lo cual conlleva al desaseo de las calles que nosotros estamos 

constantemente cuidando de ella. Sería conveniente que la ADMINISTRACION centrara 

más bien sus esfuerzos en encontrar una salida a esta venta de comida informal. 
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Creo que debemos tomar en cuenta, que los integrantes de esta ASOCIACION, somos 

personas que contamos con una economía muy restringida y que lo que nos permite 

desarrollar es nuestras propias habilidades tanto artesanales, artísticas propias de cada 

sitio de Quito y fuera de Quito, y para promocionar lo que tenemos debemos contar con 

un sitio de circulación constante , es por este motivo que en el sitio que nos encontramos 

es el idóneo; cambiarnos sería un total desatino. 

Además debemos recordar que tenemos 2 frentes de acción, una los ciudadanos de Quito 

y por otra parte los turistas nacionales y extranjeros que llegan al centro de Quito por 

conocer una de las principales atracciones que es el arte y la artesanía de nuestro país 

concentrado en una sola calle en unas cuantas horas y en un solo día , se ha convertido en 

una tradición para muchos, es así que ésta última semana al no haberse abierto ésta calle 

para su atención nuestros queridos clientes han reclamado su apertura. 

Tengo a bien adjuntar una copia al señor Alcalde del IMQ , al Director de Control 

Municipal, al General de la Policía Metropolitana y a la señora Consejal del IMQ Anabel 

Hermosa. 

Estamos convencidos que podremos seguir trabajando conjuntamente por el desarrollo y 

bienestar de nuestro Centro Histórico al cual respetamos y amamos. Le agradecemos de 

antemano la favorable acogida que tenga a la presente. 

Atentamente, 

■ 
AL PAZM I IS.10 

PRESIDENTE DE LA ASOCIACION 

DE EMPRENDEDORES QUITO A PIE 
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